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本町の２人が県体協功労受賞
長年にわたる

活動に光

　
中
央
町
の
 
藤
 
さ
ん（
　
）
と
長

６４

崎
の
大
久
保
孝
喜
さ
ん（
　
）が
、
県

６１

体
育
協
会
功
労
賞
を
受
賞
し
ま
し
た
。

同
賞
は
県
内
の
ス
ポ
ー
ツ
の
振
興
、

発
展
に
貢
献
し
た
方
に
贈
ら
れ
る
も

の
で
、 

藤
さ
ん
は
柔
道
競
技
、
大

久
保
さ
ん
は
ボ
ー
ト
競
技
で
の
活
動

に
対
し
功
績
が
認
め
ら
れ
ま
し
た
。

　
昭
和
　
年
に
山
田
柔
道
協
会
が
発

４２

足
し
た
当
時
か
ら
、
指
導
者
と
し
て

子
供
た
ち
の
健
全
育
成
と
柔
道
の
普

及
に
尽
力
し
て
こ
ら
れ
た
 
藤
さ
ん
。

そ
の
長
年
に
わ
た
る
功
績
が
高
く
評

価
さ
れ
た
も
の
で
す
。

　
 
藤
さ
ん
は
「
こ
の
よ
う
な
賞
を

い
た
だ
き
、
身
に
余
る
光
栄
で
す
。

私
が
こ
れ
ま
で
活
動
を
続
け
て
こ
ら

れ
た
の
も
、
師
範
を
は
じ
め
先
輩
方

や
同
僚
、
後
輩
の
支
え
が
あ
っ
て
の

こ
と
で
、
こ
の
賞
は
み
ん
な
で
い
た

だ
い
た
賞
だ
と
思
っ
て
お
り
ま
す
。

今
後
は
お
世
話
に
な
っ
た
皆
さ
ん
へ
、

恩
返
し
の
つ
も
り
で
協
力
し
て
い
き

た
い
と
思
い
ま
す
」
と
受
賞
の
喜
び

を
話
し
て
い
ま
し
た
。

　
大
久
保
さ
ん
は
山
田
ロ
ー
イ
ン
グ

ク
ラ
ブ
の
監
督
を
務
め
な
が
ら
、
昭

和
　
年
に
　
歳
の
若
さ
で
県
ボ
ー
ト

４３

２３

協
会
理
事
に
就
任
。
以
来
昭
和
　
年
６１

に
副
理
事
長
、
平
成
７
年
か
ら
は
理

事
長
を
務
め
、
長
年
に
わ
た
り
県
の

ボ
ー
ト
競
技
の
発
展
に
力
を
注
い
で

き
た
活
動
が
評
価
さ
れ
ま
し
た
。

　「
今
回
私
が
功
労
賞
を
受
賞
で
き

た
の
も
、
協
会
の
皆
さ
ん
の
お
力
添

え
に
よ
る
も
の
で
す
。
こ
れ
ま
で
は

県
協
会
の
理
事
長
と
し
て
県
全
体
を

見
て
き
ま
し
た
が
、
こ
れ
か
ら
は

も
っ
と
山
田
の
ボ
ー
ト
競
技
に
も
目

を
向
け
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま

す
」
と
語
る
大
久
保
さ
ん
。
４
年
後

に
は
イ
ン
タ
ー
ハ
イ
が
北
東
北
３
県

で
、
９
年
後
に
は
国
体
が
本
県
で
開

催
さ
れ
る
予
定
と
な
っ
て
お
り
、
大

久
保
さ
ん
は
現
在
、
大
会
の
開
催
準

備
に
忙
し
い
毎
日
を
送
っ
て
い
ま
す
。

　６月１２日から開かれた町議会

定例会で、新しい教育委員に湊

謙さん（田の浜）を任命するこ

とが同意されました。川端弘行

教育委員の任期満了に伴うもの

で、任期は６月２１日から向こう

４年間です。

　湊さんは「子供たちが健全に

育つ手助けができればと思って

います。まだ就任したばかりで

分からないこともありますが、

皆さんの意見をお聞きして、微

新しい教育委員に湊さ
んを任命

湊　　 謙 さん
けん

教育委員に任命された

力ながらも力を尽くしたい」と抱負を述べています。　

【略歴】昭和３７年県立宮古水産高校卒。船越湾漁協理事。

平成６年４月から山田町相撲協会会長、１７年５月から山田

町体育協会会長、１９年４月からは岩手県相撲連盟副会長を

務める。山田町船越１２－１８－１２。６３歳。

　第２０回東北電力旗ミニバスケットボール宮古

地区大会で、山田ミニバススポ少男子が優勝しま

した。大会は６月９日と１０日、宮古市民総合体育

館で開かれ、男子の部には５チームが出場。試合

は総当りリーグ戦で行われ、４戦全勝で初優勝を

飾りました。７月２８日から盛岡市で開催される

県大会では、ベスト８入賞を目指します。

山田男子が初優勝飾る
ミニバス宮古地区大会

ボート競技の振興、発展に貢献

大久保　 孝 　
たか

 喜 さん
き

地域での柔道の振興、発展に貢献

 　藤　　　 　 さん
ひろし


